
 

 

 
Monsieur le président 

 
L'Officiel du Badminton n°88 vient de publier le nouveau règlement concernant le 
classement des joueurs. 

Ce règlement détaille également le système d'attribution de points pour les jeunes 
internationaux et pour les joueurs internationaux disposant d'un "World Ranking", 
mais sans parler des joueurs vétérans (pas plus que des joueurs parabadistes
concernés de la même manière

Or nous avons de plus en plus de joueurs qui se rendent sur des compétitions 
références (ESC, WSC) et qui font des podiums.

Les joueurs ne comprennent pas pourquoi ils n'ont aucun retour
compétitions. 

Le système proposé pour les jeunes (§3.7) semble intéressan
appliqué aux vétérans avec une

Cela pourrait ressembler à cet exemple (
système de classement FFBAD
V1 V2 V3 V4 
100 90 80 70 
75 67 60 52 
50 45 40 35 

Points résultats 
internationaux

L'Officiel du Badminton n°88 vient de publier le nouveau règlement concernant le 

Ce règlement détaille également le système d'attribution de points pour les jeunes 
internationaux et pour les joueurs internationaux disposant d'un "World Ranking", 
mais sans parler des joueurs vétérans (pas plus que des joueurs parabadistes
concernés de la même manière). 

s de plus en plus de joueurs qui se rendent sur des compétitions 
références (ESC, WSC) et qui font des podiums. 

Les joueurs ne comprennent pas pourquoi ils n'ont aucun retour

Le système proposé pour les jeunes (§3.7) semble intéressant et pourrait être 
appliqué aux vétérans avec une grille qui tiendrait compte des

Cela pourrait ressembler à cet exemple (les chiffres sont à adapter avec le nouveau 
système de classement FFBAD) : 

V5 V6 V7 V8 
60 50 40 30 
45 37 30 22 
30 25 20 15 

Points résultats 
internationaux 

L'Officiel du Badminton n°88 vient de publier le nouveau règlement concernant le 

Ce règlement détaille également le système d'attribution de points pour les jeunes 
internationaux et pour les joueurs internationaux disposant d'un "World Ranking", 
mais sans parler des joueurs vétérans (pas plus que des joueurs parabadistes 

s de plus en plus de joueurs qui se rendent sur des compétitions 

Les joueurs ne comprennent pas pourquoi ils n'ont aucun retour/points sur ces 

t et pourrait être 
des catégories d'âge. 

 

les chiffres sont à adapter avec le nouveau 

V9 V10 
20 10 
15 7 
10 5 



Il faut absolument que les joueurs ne se sentent pas discriminés et aient un retour 
qui témoigne d'une reconnaissance de leurs résultats et de leur engagement sur la 
saison. 

Nous souhaiterions avoir votre retour sur cette proposition, et si éventuellement la 
FFBAD pouvait travailler dessus afin que cela puisse déboucher sur une solution 
concrète. 

Veuillez agréer, monsieur le président, nos sentiments sportifs les meilleurs 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

         


